

lunes, 14 octubre de 2024

Membres del GESEC colaboren en el projecte UNIACT! per impulsar la cooperació universitària a Catalunya

El GESEC ha participado recientemente y de forma activa en la realización de las Jornadas de Trabajo: Aprendizaje y servicio

El GESEC, de la Universitat de Lleida (UdL), ha tenido un papel clave en las "**Jornadas de Trabajo: El Aprendizaje y Servicio**", organizadas en el marco del [proyecto UNIACT!](#) [



<https://www.udg.edu/ca/compromis-social/arees/cooperacio/projecte-uniact>]. Estas jornadas, centradas en la metodología de **Aprendizaje y Servicio (ApS)**, forman parte de una de las siete acciones estratégicas de cooperación interuniversitaria promovidas por el proyecto y buscan fortalecer la integración del conocimiento académico con las necesidades sociales reales.

Desde GESEC, como grupo de investigación especializado en educación y gestión de conocimiento, se ha liderado una parte importante del debate y las actividades dirigidas a promover el Aprendizaje y Servicio como una herramienta efectiva de cooperación entre universidades y la sociedad. El ApS combina procesos de aprendizaje académico con el servicio en la comunidad, favoreciendo que el estudiantado adquiera conocimientos mientras participan en proyectos que generan un impacto social positivo.

En las Jornadas de Trabajo, celebradas recientemente, GESEC colaboró en la coordinación de tablas de discusión y talleres donde se compartieron experiencias y buenas prácticas en la implementación de la metodología de ApS en diferentes universidades catalanas. Estas sesiones permitieron identificar formas innovadoras de integrar la investigación universitaria en la resolución de problemas concretos de la comunidad, como la inclusión social, la educación y la salud.

El objetivo de esta jornada, en línea con los principios del proyecto UNIACT!, fue fomentar un diálogo interuniversitario que facilite la creación de redes de colaboración estratégica. La participación de GESEC en estas jornadas ha tenido especial relevancia porque estas iniciativas no solo se queden en el ámbito académico, sino que tengan una aplicación directa y tangible en el tejido social.



Los miembros de GESEC subrayan la importancia de metodologías como el Aprendizaje Servicio, puesto que permiten que los estudiantes no solo adquieran competencias académicas, sino también habilidades de responsabilidad social. Durante las Jornadas de Trabajo se discutió cómo expandir y fortalecer la implementación de esta metodología en las universidades catalanas, con el objetivo de conseguir un mayor impacto en la comunidad.

En este sentido, la participación en este proyecto, y en la jornada, refuerza el compromiso de la Universitat de Lleida con la transferencia de conocimiento hacia la sociedad y con la formación de estudiantes preparados para afrontar los retos sociales del futuro.

Las jornadas concluyeron con la propuesta de crear nuevas plataformas de colaboración entre universidades y entidades sociales, donde los miembros del GESEC liderado por el catedrático Fidel Molina, continuará ejerciendo un papel activo en las próximas etapas del proyecto.

